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部長部長部長部長会議会議会議会議開催結果開催結果開催結果開催結果    概要概要概要概要 

●日 時 平成 30 年 8 月 1 日（水） 午後 1 時 30 分から午後 3 時 00 分まで 

●場 所 ３Ａ会議室 

●出席者 

■は出席（代理出席は○） 

■ 市長 ■ 副市長 ■ 教育長   

■ 政策部長 ■ 市長公室長 ■ 危機管理監 ■ 財務部長 

■ 市民部長 ■ 市民部専任参事 ■ 福祉部長 ■ こども健康部長 

■ 環境産業部長 ■ 建設部長 ■ 都市部長 ■ 上下水道局長 

■ 教育部長 ■ 消防長     
 

進行：副市長 事務局：企画課長、課長代理  陪席 秘書課長 

●会 議 

１ 市長あいさつ 
２ 報告事項 
(1) 秦野駅連絡所の移設について                   戸籍住民課 

(2) 鶴巻温泉駅北口駅舎改修整備について               都市整備課 

 (3) 秦野市大規模盛土造成地マップの公表について         開発建築指導課 

 (4) 土地利用委員会調整部会の審議案件について          開発建築指導課 

３ 議員連絡会（８月１７日）への報告事項 
秦野市大規模盛土造成地マップの公表について          開発建築指導課 

４ その他 

●会議概要 

１１１１    市長市長市長市長あいさつあいさつあいさつあいさつ    
・ 6月 8日の大阪北部地震後、西日本豪雨、台風１２号と、続けて災害が発生し

ている。職員には、危険ブロック塀の点検、関市への支援、台風対応と、的確
かつ迅速に対応していただいた。度重なる自然災害への対応は最重要課題であ
り、各部署でも改めて点検しておいてほしい。 

・ 今月、総合計画のリアリングを行うが、現総合計画を直ちに見直さなければ
ならないとは思っていない。事業の進め方や進捗状況を確認し、財政推計と比
べながら来年度予算編成に向けて取組みを進めることとしたい。徹底したスク
ラップアンドビルドが必要であり、市民にとっても痛みを伴うことがあると思
うが、できるだけ市民の理解を得ながら進めていきたい。 

・ 本日、自民党への政党要望を行った。国・県に要望することが目的ではな
く、実現させることが目的である。それぞれのチャンネルで、説得力のある粘
り強い積極的な働きかけが必要である。 

 

２２２２    報告報告報告報告事項事項事項事項    

    (1)(1)(1)(1)    秦野駅連絡所秦野駅連絡所秦野駅連絡所秦野駅連絡所のののの移設移設移設移設についてについてについてについて                                                                        戸籍住民戸籍住民戸籍住民戸籍住民課課課課    

【説明】資料に基づいて説明 

【意見・質疑】 

 Ｑ．現在と比べて広さはどうか。 

 Ａ．現在の 49.04 ㎡から 57.06 ㎡へと、8.02 ㎡広くなる。 

 Ｑ．４日間は休まざるを得ないのか。 

 Ａ．引越し作業のほか、システムのチェックを入念に行う必要があるた

め、４日間は休みとした。 

 Ｑ．市税収納業務の取扱いは土日のみか。 

Ａ．土日のみである。 

Ｑ．業務時間は４駅共通か。 
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Ａ．そうである。 

（意見） 

 ・日曜開庁も含め、開庁日や開庁時間がわかりにくいので、市民にわ

かりやすく、より定着するよう配慮してほしい。 

(2)(2)(2)(2)    鶴巻温泉駅鶴巻温泉駅鶴巻温泉駅鶴巻温泉駅北口駅舎改修整備北口駅舎改修整備北口駅舎改修整備北口駅舎改修整備についてについてについてについて                                                都市都市都市都市整備整備整備整備課課課課    
【説明】資料に基づいて説明 

【意見・質疑】 

 Ｑ．バス停に変更はあるか。 

 Ａ．平面図左側（西側）のバス停が南口に移動する。 

 Ｑ．障害者の乗降場所やタクシー乗り場が先にあるが、これより先は整

備しないのか。 

 Ａ．今回の予算では、ここまでの整備である。この先の整備には、道路

もあり、かなりの費用がかかるものと見込まれる。 

 Ｑ．バス停が一部不要になることから、障害者の乗降場所を移動するこ

とはできないか。 

 Ａ．公共交通と一般車両を分けて考えていることから現在の配置となっ

ているが、今後検討したい。 

((((3333))))    秦野市大規模盛土造成地秦野市大規模盛土造成地秦野市大規模盛土造成地秦野市大規模盛土造成地マップのマップのマップのマップの公表公表公表公表についてについてについてについて                                開発建築指導開発建築指導開発建築指導開発建築指導課課課課    

【説明】資料に基づいて説明 

【意見・質疑】 

 Ｑ．公表するマップについて、ホームページで拡大して見ることができ

るようにしてはどうか。 

 Ａ．今回のマップが必ずしも危険性を示すものではないことから、この

マップでの公表としたい。ただし、問合せが入った場合などには丁寧

に対応していく。 

 Ｑ．土地の価値に影響が出るというおそれもあると思うがどうか。 

 Ａ．今回のマップは危険性を示すものではないが、防災区域に指定され

ると影響が出ると思われる。今後の指定に当たっては、現地調査を行

うこととなるが、その際に説明に入ることとなる。 

 Ｑ．今後のスケジュールはどのようか。 

Ａ．今後、県との協議を経て決まってくると思うが、県による第二次ス

クリーニングも始まっておらず、詳細は未定である。 

Ｑ．近年、風水害が多発しているが、どのような災害による影響を前提

としたものか。 

Ａ．地震によるものである。 

Ｑ．急傾斜地崩壊対策事業を進めているところもあるが、それにより、

この指定への影響はあるか。 

Ａ．急傾斜地の対策工事が行われることで、本事業において防災区域の

指定までいかないということも考えられる。 

((((4444))))    土地利用委員会調整部会土地利用委員会調整部会土地利用委員会調整部会土地利用委員会調整部会のののの審議案件審議案件審議案件審議案件についてについてについてについて                                    開発建築指導開発建築指導開発建築指導開発建築指導課課課課    

【説明】資料に基づいて説明 

【意見・質疑】なし 

３３３３    議員連絡会議員連絡会議員連絡会議員連絡会（（（（８８８８月月月月１１１１７７７７日日日日））））へのへのへのへの報告事項報告事項報告事項報告事項                                                            

秦野市大規模盛土造成地マップの公表について          開発建築指導課 
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４４４４    そのそのそのその他他他他    

  ７月に発覚した職員の不適切な事務処理等を受け、何でも相談できる職場づくり、机上

等の整理、また特に新採用から２～３年目の職員までの教育について訓示があった。 

 

                                                                                        －15:00 閉会－ 

 


